

Lettre d'appréciation concernant Cathia Conrath

Cathia Conrath intervient auprès des membres de notre association depuis 2019. Autant les participants Asperger que leurs parents sont unanimes à reconnaître ses qualités d'écoute et d'attention à leurs difficultés spécifiques ainsi que sa faculté unique à aider chacun à mieux communiquer et à gérer ses émotions à travers son atelier.

J'ajouterai à cela que Cathia, alors qu'elle n'a pas reçu de formation spécifique à l'autisme, grâce à une écoute et une éthique scrupuleuse s'est très vite adaptée et formée elle-même sur le terrain.

En conclusion, je ne peux que recommander Cathia aussi bien pour ses compétences professionnelles que pour ses qualités humaines et je me tiens personnellement à disposition pour fournir toute information à quiconque souhaiterait recourir à ses services.

A Plessis-Bouchard, le 30 novembre 2021

Miriam Sarbac
Présidente-fondatrice

